

«Nun aber bleibt Glaube, Hoffnung, Liebe, diese drei;
am grössten aber unter diesen ist die Liebe.»

(1. Kor. 13, 13)

Zollikerberg, im Juni 2018

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem Vater, Bruder, Opa
und Ur-Opa

Felix Georg Rüeegger

3. Dezember 1925 – 12. Juni 2018

Nach einem langen, reich erfüllten Leben, das geprägt war von Liebe und Fürsorge,
von Bescheidenheit und Dankbarkeit, durfte er friedlich einschlafen. In unseren
Herzen wird er immer weiterleben.

Wir danken allen sehr herzlich, die ihn in seiner letzten Zeit umsorgt haben.

Barbara und Hanspeter Kunz-Rüeegger

Andrea Kunz und Moritz Hörnle

Simon Kunz

Ursula und Daniel Rau-Rüeegger

Oli Rau und Jenny Reif

Hansueli Rüeegger und Eva Ursprung

Mercedes Rüeegger-Chelós

Stefan und Nathalie Séchaud mit Melina

Claudia und Silvan Grieder-Rüeegger mit Nieves

Kathrin Rüeegger und Rainer Hotz

Daniel Rüeegger

Susi Schmid-Rüeegger

Die Abdankungsfeier findet am Dienstag, 19. Juni 2018 um 14.30 Uhr in der Reformierten
Kirche Zollikerberg statt. Die Urnenbeisetzung erfolgt im engsten Familienkreis.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man im Sinne des Verstorbenen der

Schweizer Patenschaft für Berggemeinden (Postkonto 80-16445-0,

IBAN CH51 0900 0000 8001 6445 0, mit Vermerk zugunsten von Emdb).

Traueradresse: Ursula Rau-Rüeegger, Lütisämetstrasse 141, 8706 Meilen